



NOMINATIONS DANS LE DIOCÈSE DU MANS

Mgr Jean-Pierre Vuillemin vous fait part de nouvelles nominations
qui prendront effet le 1^{er} septembre 2024
(sauf notification contraire)

POUR LES MISSIONS PAROISSIALES



Monsieur l'Abbé **Philippe Chérel**, administrateur de la paroisse de Champagné, est désormais nommé curé de cette même paroisse. Il demeure curé de l'ensemble paroissial de « Savigné-l'Evêque - Yvré-l'Evêque » et doyen du secteur missionnaire « Le Mans-Est ».

Monsieur l'Abbé **Renaud Laby** est nommé au service du secteur missionnaire « Le Mans-Est ». Il rendra aussi des services ponctuels sur l'ensemble paroissial « Allonnes-Arnage ». Il résidera rue du Square Jacques-Dubois au Mans.



Monsieur l'Abbé **Benoît Pierre** est déchargé de sa mission de curé de l'ensemble paroissial « Cathédrale Saint-Julien - Saint-Benoît - Notre-Dame de la Couture ». Il demeure au service de ce même ensemble paroissial et Vicaire Général. Il logera à l'évêché.

Monsieur l'Abbé **Amaury de la Motte Rouge** est nommé curé de l'ensemble paroissial « Cathédrale Saint-Julien - Saint-Benoît - Notre-Dame de la Couture ».



Monsieur l'Abbé **Bernard de Chasteigner** est déchargé de sa mission de curé de l'ensemble paroissial de « La Ferté-Bernard-Notre-Dame-Du-Val-D'Huisne - Montmirail - Tuffé - Vibraye ». Il est nommé au service de l'ensemble paroissial « Cathédrale Saint-Julien - Saint-Benoît - Notre-Dame de la Couture ». Il résidera au presbytère de la Cathédrale.

Monsieur l'Abbé **Antoine Clément** est déchargé de sa mission de vicaire de l'ensemble paroissial de « La Ferté-Bernard-Notre-Dame-Du-Val-D'Huisne - Montmirail - Tuffé - Vibraye ». Il est nommé vicaire des ensembles paroissiaux « Saint-Martin de Pontlieue - Sainte-Jeanne-d'Arc de Coëffort - Saint-Bertrand » et « Le Christ-Sauveur - Saint-Bernard des Sablons - Sainte-Thérèse ». Il résidera au presbytère de Saint-Bertrand.





Monsieur l'Abbé **Marc Isnard** est déchargé de sa mission de vicaire de l'ensemble paroissial de « La Flèche - Bazouges-sur-le-Loir - Luché-Pringé - Malicorne - Saint-Germain-du-Val - Clermont-Créans ». Il est nommé curé de l'ensemble paroissial « Couronne-Ouest » du Mans (Cérans-Foulletourte - Fillé-sur-Sarthe - La Suze-sur-Sarthe - Louplande).

Monsieur l'Abbé **Grégoire Jean-Pierre**, c.s.c, administrateur de l'ensemble paroissial de « Parigné-l'Évêque - Le Grand Lucé », est désormais nommé curé de ce même ensemble paroissial. Il demeure doyen du secteur missionnaire « Centre-Sud ».



Monsieur l'Abbé **Pierre Ujin Kim**, prêtre du diocèse d'Andong (Corée du Sud), sera accueilli dans le diocèse du Mans, en accord avec son évêque, en vue d'une mission pastorale. Il logera au presbytère de la cathédrale et étudiera le français à Angers.

Monsieur l'Abbé **Jacques Kyu-Sang Kim**, prêtre de la Congrégation des Bienheureux Martyrs de Corée, est nommé vicaire du secteur missionnaire de « La Vallée du Loir ».



Monsieur l'Abbé **Jean-Louis Ngabonzima**, prêtre du diocèse de Kigali (Rwanda), est nommé curé *in solidum* de l'ensemble paroissial « Couronne-Sud » du Mans (Ecommoy - Laigné/Saint-Gervais - Mulsanne - Teloché). Il sera modérateur de la charge pastorale et résidera au presbytère d'Ecommoy.

Monsieur l'Abbé **Alain Paillard** est nommé curé *in solidum* de l'ensemble paroissial « Couronne-Sud » du Mans. Il se consacrera, par ailleurs, à des activités de recherche et d'enseignement.



Monsieur l'Abbé **Hubert de Richemont** est déchargé de sa mission de curé de l'ensemble paroissial « Couronne-Sud » du Mans. Il est nommé curé *in solidum* de l'ensemble paroissial de « La Ferté-Bernard-Notre-Dame-Du-Val-D'Huisne - Montmirail - Tuffé - Vibraye ». Il sera modérateur de la charge pastorale.

Monsieur l'Abbé **Timothée Lambert** est déchargé de sa mission de curé de l'ensemble paroissial « Couronne-Ouest » du Mans. Il est nommé curé *in solidum* de l'ensemble paroissial de « La Ferté-Bernard-Notre-Dame-Du-Val-D'Huisne - Montmirail - Tuffé - Vibraye ».



Monsieur l'Abbé **Jean-Pierre Sagesse**, c.s.c, demeure vicaire des paroisses de Parigné l'Évêque - Le Grand-Lucé - Ecommoy - Laigné-Saint-Gervais - Mulsanne - Teloché. Il résidera désormais au presbytère de Parigné-l'Évêque.

Monsieur l'Abbé **Vincent Rabergeau**, administrateur de l'ensemble paroissial de « Rouillon », est désormais nommé curé de ce même ensemble paroissial. Il demeure curé de l'ensemble paroissial « RMOuest » et de la paroisse Saint-Aubin et doyen du secteur missionnaire « Le Mans-Ouest ».



POUR LES SERVICES OU LES MOUVEMENTS

Monsieur l'Abbé **Christian du Halgouët** est déchargé de sa mission de prêtre-accompagnateur du service diocésain des Pèlerinages.



Monsieur l'Abbé **Edmond Samson** est nommé prêtre-accompagnateur du service diocésain des Pèlerinages.



Madame **Nathalie Dargier** est déchargée de sa mission d'adjointe au responsable du service diocésain de la Formation Permanente. Elle assumera une mission de soutien au déploiement de nouveaux outils informatiques pour la gestion des activités paroissiales et diocésaines, en lien avec la Chancellerie et le service diocésain de l'Economat.



Monsieur l'Abbé **Jean-Christophe Delente** est déchargé de la responsabilité du service diocésain de la Formation Permanente.



Monsieur l'Abbé **Renaud Laby** est nommé co-responsable du service diocésain de la Formation Permanente. Il assurera des cours en tant que maître-assistant à l'Institut Supérieur de Pastorale Catéchétique du Theologicum de l'Institut Catholique de Paris.



Madame **Caroline Pesme** est nommée co-responsable du service diocésain de la Formation Permanente, à compter du 1^{er} juillet 2024. Elle travaillera en collaboration avec les services de la Catéchèse et du Catéchuménat sur la catéchèse des adultes et des adolescents.



Monsieur **Claude Cosnard**, diacre, est déchargé de sa responsabilité du groupe « Place et Parole des Pauvres ».



Monsieur **François Paumier**, diacre, est nommé responsable du groupe « Place et Parole des Pauvres ».





Monsieur l'Abbé **François Cléret** est déchargé de sa mission de responsable du service diocésain de la Pastorale Liturgique et Sacramentelle. Il demeure membre de ce service.

Madame **Fabienne Viala**, faisant valoir ses droits à la retraite, quittera sa mission d'adjoindte au responsable du service diocésain de Pastorale Liturgique et Sacramentelle le 1^{er} octobre 2024. Elle intégrera bénévolement l'équipe du service diocésain de la Formation Permanente, en particulier pour l'accompagnement de la Formation Initiale pour une Responsabilité en Eglise.



Monsieur l'Abbé **Timothée Lambert** est nommé responsable du service diocésain de la Pastorale Liturgique et Sacramentelle. Il suivra, par ailleurs, un cycle de formation de deux années à l'Institut Supérieur de Liturgie, à Paris.

Madame **Michèle Damay** est nommée responsable du service diocésain de la Mission Universelle de l'Eglise, depuis le 1^{er} février 2024.



Madame **Angèle Acero** est renouvelée, pour trois années, dans sa mission de responsable du service diocésain Jeunes et Vocations.

Madame **Marie Jauffret** est renouvelée, pour trois années, dans sa mission de responsable de la Maison Scarron (maison des lycéens et étudiants du Mans) et de coordinatrice de l'aumônerie des collégiens et lycéens sur l'ensemble paroissial « Allonnes-Arnage ». En outre, elle s'investira dans des propositions ponctuelles d'animation pastorale envers les familles.



Monsieur l'Abbé **Laurent Husset** est déchargé de sa mission de prêtre-accompagnateur de l'Action Catholique des Enfants.

Monsieur l'Abbé **Gaël Catalano** est nommé prêtre-accompagnateur de l'Action Catholique des Enfants.



Monsieur **Jean-Michel Montjoie**, diacre, est renouvelé, pour trois années, dans sa mission d'aumônier diocésain du Secours Catholique à compter du 1^{er} mai 2024.

POUR UNE MISSION EXTRA-DIOCÉSAINE



Monsieur l'Abbé **Gaëtan de Bodard** est mis à la disposition du Diocèse aux Armées Françaises pour un nouveau mandat de trois années non renouvelable.

POUR LE SÉMINAIRE SAINT-JEAN

Monsieur l'Abbé **Guillaume Le Floc'h**, prêtre du diocèse de Nantes, est nommé par les évêques des diocèses des Pays-de-la-Loire supérieur du séminaire inter-diocésain Saint-Jean à Nantes.



Merci à tous ceux qui ont accepté de donner de leur temps, de leurs compétences et de leur générosité pour une mission ecclésiale dans le diocèse ou ailleurs.